



Visitez le premier musée de l'informatique pro. L'exposition a ouvert ses portes sur le toit de la Grande Arche de la Défense à Paris. Elle y restera jusqu'au 8 octobre avant de parcourir la France. Si vous ne pouvez vous déplacer, visitez le site !

Les créateurs du musée

> " <http://www.antememoire.org/> "

L'association AntéMémoire est une association dont le but est de « conserver et préserver le patrimoine culturel et scientifique des technologies de l'information, avec comme objectif d'être la mémoire fidèle et durable de l'évolution de l'informatique au travers des générations.» Elle organise jusqu'au 8 octobre 2007 au Toit de la Grande Arche de La Défense, à Paris, une exposition intitulée « 1940-1990 : Histoires d'Informatique ».

Celle-ci présentera aux visiteurs une centaine d'objets ayant marqué l'histoire de l'informatique, de la première calculatrice mécanique de Leonard de Vinci aux premiers ordinateurs familiaux Lisa d'Apple. Le président de l'association AntéMémoire, Philippe Nieuwbourg, est lui-même passionné et collectionneur d'objets issus du monde de l'informatique depuis quelques années. Il explique en quelques mots l'objectif de cette première exposition : « Beaucoup d'entre nous vivent spontanément avec les technologies de l'information. Les ordinateurs sont devenus peu à peu indispensables à notre quotidien. Pour en comprendre leur usage, il faut en comprendre l'histoire et ses principales étapes. C'est l'objectif de cette première exposition consacrée à l'histoire de l'informatique : donner au grand public la possibilité de voir et de se rendre compte de l'évolution de notre patrimoine technologique ».